

協会設立50周年記念式典 開催報告 (その3)

～ 優良従業員・団体役員功労者 表彰受賞者コメント ～

開催日	令和7年1月21日(火) 16時00分～20時00分
会場	京都市下京区 リーガロイヤルホテル京都
参加者	式典：205名 祝賀会(懇親会)：251名
概要	団体役員功労表彰・永年勤続優良従業員表彰 受賞者コメントをご紹介します。 京都府知事表彰・団体役員功労(当協会理事・監事として長年従事した者) 3名 京都府知事表彰・永年勤続優良従業員(勤続25年以上) 4名 京都市長表彰・永年勤続優良従業員(勤続20年以上) 7名 協会会長表彰・永年勤続優良従業員(勤続15年以上) 8名 受賞者の皆様 これからのご活躍を心からお祈りしております。



各受賞者のコメント:次ページ以降をご覧ください。



一般社団法人京都電業協会(でんぎょうきょうかい)

京都市下京区函谷鉾町78(京都経済センター4階419号室)

TEL 075-342-0110

<https://www.dengyo-kyokai.kyoto/>



永年勤続優良従業員表彰 京都府知事表彰

小池 邦子（株式会社昭和電工社）

この度は、このような素晴らしい賞を頂き、誠にありがとうございます。

今後も、会社・社会に貢献できるように、より一層精進していきたいと思いをします。

株式会社昭和電工社
企業ウェブサイト



私の会社のPR

当社では、社員のスキルアップを支援し、資格取得サポートを整備しています。

松下 加奈（日本システム工業株式会社）

このような表彰を賜りまして、誠にありがとうございます。

初心を忘れず、これからも努力を重ねていきたいと思いをします。

日本システム工業株式会社
企業ウェブサイト



私の会社のPR

お客様とともに、地域発展と社会インフラ整備を考えています。

岡 浩司（株式会社ハンシン電気）

この度は名誉ある賞を頂き、身にあまる光栄です。気が付けば、この「今」がありました。社長をはじめ、社員、関係者の皆様、そして家族の支え有った事です。

これからも、皆様と共に、社会に貢献していきたいと思いをします。

株式会社ハンシン電気
企業ウェブサイト



私の会社のPR

社員が皆協力し合うアットホームな雰囲気と、常に次への挑戦を考えている会社です。

藤崎 昌利（宮本電気工事株式会社）

いつも京都電業協会にはお世話になりありがとうございます。以前、優良従業員・京都市長表彰を頂いたときも驚きましたが、今回は京都府知事表彰まで頂き、2度びっくりしています。60歳を過ぎ、これからも尚一層頑張り、後輩の輩出、後進育成に邁進してゆきたいと思いをします。

私の会社のPR

Well-Being を大切に、新しいことに勇気をもって挑戦し、心躍らせながら主体的に行動することで、個人も、会社としても成長し続ける企業集団です。おかげさまで60周年を迎えることができました。次は、創業100周年に向け、社長とともに成長し続けます。

宮本電気工事株式会社
企業ウェブサイト



永年勤続優良従業員表彰 京都市長表彰

藤井 克弘（株式会社オリヂナル電設）

この度はこのような素晴らしい賞を頂き誠にありがとうございます。

これからも更に向上心をもって仕事に従事していき、後輩の指導等も頑張りたいです。

株式会社オリヂナル電設
企業ウェブサイト



私の会社のPR

社員みんなが仲良く、上司ともコミュニケーションが取れる会社です。

坂根 貢二（株式会社鎌電）

この度は、この様な素晴らしい賞を頂き、誠にありがとうございます。今後も会社の発展に貢献できるよう、一層励みたいと思いをします。

私の会社のPR

お客様に寄り添って施工する会社です。

株式会社 鎌電
企業ウェブサイト



下村 幸司（株式会社昭和電工社）

この度は、このような素晴らしい表彰を頂き、誠にありがとうございます。

今回の表彰を励みとし、さらなる技術・品質・施工管理の向上を目指し、より一層精進していきたいと思いをします。

株式会社昭和電工社
企業ウェブサイト



私の会社のPR

各人が向上心を持ち、信用・信頼あるものづくりを提供できる会社です。

山本 拓治（株式会社デリブ）

この度は京都市長表彰を頂き、誠にありがとうございます。

今後も初心を忘れず、頑張りたいと思いをします。

私の会社のPR

高い品質・安全と素早い対応がモットーです。

株式会社デリブ
企業ウェブサイト



永年勤続優良従業員表彰 京都市長表彰

中本 宏美（東邦電気産業株式会社）

この度は、素晴らしい賞を頂き、大変光栄に思います。
周囲の皆様のご支援に心から感謝し、引続き精進してまいります。

私の会社のPR
生産性向上や先進的な設計・施工を実現するために、積極的に
DXを推進しています。

東邦電気産業株式会社
企業ウェブサイト



湯浅 勉（株式会社ハンシン電気）

この度は、京都市長表彰を頂き、誠にありがとうございます。

この表彰を励みに、今後とも皆様に喜んで頂ける仕事をして
いけるよう精進してまいります。

私の会社のPR
顧客満足を第一に考え提案し、皆で協力し実現していく会社です。

株式会社ハンシン電気
企業ウェブサイト



能瀬 信行（宮本電気工事株式会社）

この度は素晴らしい表彰を頂き、誠にありがとうございます。

この表彰を頂けたのは多くの周りの方々のおかげと思います。
常に感謝の気持ちを忘れずに精進してまいります。

私の会社のPR
創立60周年を迎え”ワクワク Smile Well-Being!”の下、
70周年、その先を皆様と共に歩んでいける会社です。

宮本電気工事株式会社
企業ウェブサイト



永年勤続優良従業員表彰 京都電業協会会長表彰

小牧 稔正（奥滝電気株式会社）

社会に出てから賞をもらえる機会などなかなかないので、
とても嬉しく思います。

今後も長く続けられるよう、努力と成長をしてゆきたい
と思います。

私の会社のPR
建築電気だけではなく、民・官問わず、様々な電気工事に
携われる会社です。
とてもよい経験をさせていただいています。

奥滝電気株式会社
企業ウェブサイト



能勢 尚克（株式会社オリヂナル電設）

この度は素晴らしい賞を頂き、ありがとうございます。

毎日コツコツと、時には”必死のパッチ”で頑張ってきた
成果だと思い、今回の表彰を励みとし、技術の向上に努めます。

私の会社のPR
社長の人柄も良く、福利厚生もしっかりとしており、
働きやすい職場です。

株式会社オリヂナル電設
企業ウェブサイト



鬼村 知典（株式会社京阪電気商会）

この度はこのような素晴らしい賞をいただき、
誠にありがとうございます。

この賞を励みに、今後もより一層努力し、社会に貢献できるよう
に精進してまいります。

私の会社のPR
弊社はニッケ（日本毛織）グループ・ニッケみらい建設機のグループ会社
であり、大企業のバックアップが受けられるので安心して働ける会社です。

株式会社京阪電気商会
企業ウェブサイト



澤本 慎一（五島電気建設株式会社）

この度はこのような素晴らしい賞をいただき、
誠にありがとうございます。

これからも、初心を忘れることなく、より一層励んでいきたい
と思います。

私の会社のPR
皆で助け合い、安全第一に、社員が技術の向上を目指す
環境の会社です。

五島電気建設株式会社
企業ウェブサイト



永年勤続優良従業員表彰 京都電業協会会長表彰

田中 達也（株式会社デューイテクニカル）

この度は素晴らしい賞を頂き、誠にありがとうございます。

今回の表彰を励みに更なる技術の向上に努めてまいりたいと思います。

株式会社デューイテクニカル
企業ウェブサイト

私の会社のPR
有給取得がしやすく、ワークライフバランスの取組に積極的な会社です。



平田 俊介（東邦電気産業株式会社）

この度はこのような素晴らしい賞をいただき、誠にありがとうございます。

建設業界の技術の進歩に適応し遅れることなく業務を遂行できるよう精進していききたいと思います。

東邦電気産業株式会社
企業ウェブサイト

私の会社のPR
お客様のニーズに応じて最適な提案・工事を実現することを目指す会社です。



じげ 地下 江美（株式会社ハンシン電気）

この度は、このような素晴らしい賞を頂き、誠にありがとうございます。

今後も初心を忘れずに、一生懸命頑張りたいと思います。

株式会社ハンシン電気
企業ウェブサイト

私の会社のPR
皆で助け合い、お客様を大切に、信頼のある良品質な仕事を目標としております。



藤原 武裕（宮本電気工事株式会社）

この度、このような賞を頂き、身に余る光栄です。

これを励みに、今後も当初の志を忘れずに取り組んでまいります。

宮本電気工事株式会社
企業ウェブサイト

私の会社のPR
電気工事の積算から施工管理を担い、おかげさまで創立60年。



団体役員功労者表彰 京都府知事表彰

小野 俊輔（協会理事／三和電気工業株式会社）

新年あけましておめでとうございます。

この度、京都府知事様より団体役員功労者表彰を賜り、心より感謝申し上げます。
この様な栄えある賞を頂き誠にありがとうございます。

これも偏に京都電業協会役員・事務局並びに会員企業の皆様のご指導・ご鞭撻が
あってのことと、重ねて御礼申し上げます。

京都電業協会の活動として、
電気工事業者が力を合わせ電気設備工事の安全かつ適切な施工、
技術者の技術力の向上等を通じて業界の健全な発展を図り、
社会貢献活動と電気設備工事業界の向上のためにいろいろな事業に取組むことで、

業界の更なる地位向上と、関わる人の社会的評価の向上に
微力ながらもお役に立てるよう、努力してまいります。

佐伯 祐左（協会理事／東邦電気産業株式会社）

この度、団体役員功労者京都府知事賞を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

これ偏に京都電業協会の会員企業各社様、役員の皆様、事務局の皆様からのご指導の
賜物であり、皆様への感謝の念に堪えません。

人手不足や働き方改革など、解決せねばならない課題が多い業界ですが、
ポジティブに捉えれば、改善のしどころが多く、伸びしろがまだまだあるとも言えます。

「電気がなければ何もできないこの社会」を支える一員として、今後も精進して参る所存です。

これまでと変わりませすご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

阪口 正記（協会監事／税理士・阪口税理士事務所）

この度は、京都府知事様より団体役員功労者表彰を賜り、心より感謝申し上げます。

このような栄えある賞をいただいたのは、偏に京都電業協会役員の皆様、会員企業の皆様、
事務局の皆様のご指導とお力添えの賜物です。この場を借りて深く感謝申し上げます。

京都電業協会は、理念である「団結と和」のもと、技術者の技術力の向上及び社員企業の
経営力の強化等を通じて業界の健全な発展を図り、併せて地域社会の発展及び公共の福祉
増進に寄与することを目的として活動をしてきた伝統と実績があります。

協会役員として伝統を継承し、益々の発展の一助を担えますよう精進いたしますので、
今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。